K Bernard Maris s'est toujours positionné comme un économiste pourfendeur des économistes orthodoxes. Ses prises de position ont toujours eu tendance à critiquer le paradigme dominant et le néolibéralisme; sa curiosité l'orientait naturellement au-delà de l'économie, vers l'art ou la psychanalyse, sa référence étant John Maynard Keynes. 📎 Matthieu Montalban

## Soirée Ciné échange vendredi 5 février 2016 à 20H



Associés : les économistes atterrés En partenariat avec Ciné-Cinéma



Échanges avec la salle un regard critique sur l'économie» sur « Bernard Maris, animés par Matthieu Montalban Maître de Conférences en sciences économiques à l'Université de Bordeaux, membre du collectif d'animation des économistes atterrés et d'Espace Marx Aquitaine.

Lieu: Cap cinéma, Place Francheville, 24000 Périgueux